



7 Pièces

300 m²

Réf. V1732MGS

3 580 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des quartiers les plus prisés et prestigieux de Mougins, cette superbe propriété, en parfait état, offre un cadre de vie exceptionnel, alliant calme absolu et raffinement. Bénéficiant d'une exposition idéale plein Sud, elle dévoile une vue imprenable sur le charmant village de Mougins, ainsi qu'un aperçu mer qui saura séduire les amateurs de panoramas d'exception. Dès l'entrée, la maison révèle une atmosphère chaleureuse et lumineuse. Le salon, baigné de lumière grâce à ses larges baies vitrées, invite à la détente et s'ouvre sur une spacieuse salle à manger, idéale pour recevoir. ...

In one of Mougins' most sought-after and prestigious districts, this superb property, in perfect condition, offers an exceptional living environment, combining absolute calm and refinement. Ideally south-facing, it boasts breathtaking views over the charming village of Mougins, as well as a sea view that will appeal to lovers of exceptional panoramas. From the moment you enter, the house reveals a warm, luminous atmosphere. The living room, bathed in light thanks to its large picture windows, invites you to relax and opens onto a spacious dining room, ideal for entertaining. The fully-equipped ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

